

Dissection.

DÉMONSTRATEUR : A. DEMERS.

Ce département est sous la surveillance du Professeur d'Anatomie.

La salle de dissection est ouverte tous les jours de 8 à 10 hrs. P.M., elle est spacieuse, bien éclairée, bien aérée et ventilée. Une des grandes améliorations, c'est que tous les cadavres sont préalablement désinfectés. Ainsi toutes les mesures hygiéniques sont prises pour que MM. les Etudiants n'y contractent aucune maladie, et tout y est disposé de manière que MM. les Etudiants y trouvent tout ce qui est nécessaire pour l'étude de l'Anatomie descriptive et pratique.

Le Démonstrateur d'Anatomie dirige MM. les Etudiants dans leur préparation et leur donne les explications nécessaires.

MM. les Etudiants peuvent avoir des sujets frais en s'adressant au Démonstrateur.

Histoire de la Médecine.

PROFESSEUR : L. A. FORTIER.

L. A. Fortier, M.D., de Ste Scholastique, a bien voulu se charger de faire un cours sur l'Histoire de la Médecine, dans lequel il fait connaître les diverses opinions émises, pendant les différents siècles, par les écrivains les plus éminents, les compare ensemble, et fait connaître celles qui ont survécu aux révolutions dans les idées qui caractérisent l'histoire de la Médecine.

La St. Luc.

Depuis dix ans, la Faculté Médicale a été placée sous le patronage et la protection de St. Luc. Chaque année, le 18 Octobre tous les Professeurs et les Etudiants de l'Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal assistent en corps à une messe solennelle pour demander à Dieu de répandre ses bénédictions sur leurs travaux, leurs études et la session qui commence.

Sa Grandeur Mgr Fabre a bien voulu encourager cette coutume en prenant part personnellement à cette fête.